

BITTE SPERRFRIST BEACHTEN: 10.02.2026 // 6:00 AM (CEST)

wealthAPI beruft Nicola Breyer als Open-Finance-Expertin in den Beirat

Berlin, 10.02.2026 - wealthAPI, der führende Anbieter von Daten- und API-Lösungen für die Wealth-Management- und Finanzbranche, erweitert seinen Beirat um die FinTech-Managerin und Open Finance Expertin Nicola Breyer. Mit der Berufung unterstreicht wealthAPI sein strategisches Ziel, die eigene Marktposition im sich entwickelnden Open-Finance-Umfeld, insbesondere im Hinblick auf die kommende Financial Data Access (FiDA)-Verordnung, weiter auszubauen und zu festigen.

Nicola Breyer, die als eine der führenden Stimmen im europäischen Open-Finance-Sektor gilt und maßgeblich an der Gestaltung der Open-Data-Ökonomie beteiligt war (u.a. als ehemalige CEO von Qwist), wird wealthAPI in der strategischen Ausrichtung auf FiDA unterstützen.



Nicola Breyer, FinTech-Managerin und Open Finance Expertin (Foto: Nicola Breyer privat)

André Rabenstein, CEO wealthAPI kommentiert: „Wir sind hocherfreut, Nicola Breyer in unserem Beirat begrüßen zu dürfen. Mit der bevorstehenden FiDA-Regulierung steht unsere Branche vor einer tiefgreifenden und umfassenden Öffnung in Europa. Nicolas herausragende Expertise und ihr strategischer Blick auf die Open-Data-Ökonomie sind von

unschätzbarem Wert, um wealthAPI als Marktführer im Bereich der hochwertigen Vermögensdaten auch europaweit zu etablieren.“

Nicola Breyer ergänzt: „Die Vision von Open Finance, Finanzdaten im Sinne des Kunden zugänglich zu machen und die Finanzberatung grundlegend zu verbessern, ist nun auf dem Weg zur Realität. wealthAPI nimmt in der deutschen und europäischen Wealth-Management-Landschaft eine Schlüsselrolle ein. Ich freue mich darauf, das Team dabei zu unterstützen, die Potenziale von FiDA zu erschließen und die nächste Generation datengetriebener Lösungen für Finanzinstitute und unabhängige Berater zu entwickeln.“

FiDA zielt darauf ab, den Datenaustausch über das reine Open Banking hinaus auf das breitere Spektrum des Wealth Managements auszuweiten – ein Kerngeschäftsfeld von wealthAPI. Breyer wird wealthAPI dabei beraten, die strategischen Implikationen der FiDA-Verordnung frühzeitig zu antizipieren und umzusetzen. Zudem wird Breyer die strategische Entwicklung von wealthAPI durch ihr Netzwerk und Wissen, auch im Bereich KI, weiter vorantreiben.

Die Zusammenarbeit stärkt die Position von wealthAPI als aktiver Gestalter des Open-Finance-Ökosystems in Deutschland und Europa. Zudem wird sie die Entwicklung neuer, datengetriebener Produkte vorantreiben.

Über wealthAPI

Die **wealthAPI GmbH** ist ein in Berlin ansässiges B2B-SaaS-Unternehmen, das datenbasierte Finanztechnologie für Kunden wie extraETF, Finanzfluss, Fincite oder onvista bereitstellt. Das Unternehmen ging 2023 aus der Rentablo GmbH hervor, die 2014 von den Geschäftsführern **André Rabenstein** und **Dr. Wolfram Stacklies** gegründet wurde.

Als von der **BaFin regulierter Kontoinformationsdienst** aggregiert, veredelt und analysiert wealthAPI Finanzdaten aus über 3.500 angebundenen Banken und Brokern. Das Angebot geht dabei weit über die PSD2-Standards hinaus und umfasst nicht nur Zahlungskontendaten, sondern auch Wertpapierdaten, Kryptowährungen, Beteiligungen, Immobilien, Sachwerte sowie Bauspar-, Darlehens-, Steuer- und Versicherungsdaten. Im Zuge der bevorstehenden **FiDA-Regulierung (Financial Data Access)** plant wealthAPI, seine Open-Banking-Anwendungsfälle weiter auszubauen und in Europa zu expandieren.

Zusätzlich zu den reinen Daten bietet **wealthAPI Tools zur Vermögensanalyse**. Dazu gehören ein Finanzmanagement-Tool mit Budgetplaner, Portfolioanalyse und Dividendenplaner sowie KI-basierte hyper-personalisierte Produktempfehlungen. Damit befähigt wealthAPI seine Partner, ihren Kunden individuelle Finanzprodukte zum richtigen Zeitpunkt anzubieten.

Kontakt wealthAPI Pressestelle

Ulrike Czekay (she/her)
presse@wealthapi.eu
+49 151 650 187 56

EMBARGO: 10.02.2026 // 6:00 AM (CEST)

wealthAPI Appoints Nicola Breyer as Open Finance Expert to Advisory Board

Berlin, February 10th, 2026 - wealthAPI, the leading provider of data and API solutions for the wealth management and financial industry, is expanding its advisory board to include FinTech manager and Open Finance expert Nicola Breyer. This appointment highlights wealthAPI's commitment to expanding and strengthening its position in the evolving Open Finance environment, particularly in anticipation of the upcoming Financial Data Access (FiDA) regulation.

Nicola Breyer is widely regarded as one of the most influential figures in the European Open Finance ecosystem. In her role as Open Finance Expert, she will support wealthAPI in its aligning strategically with FiDA. Previously, she served as CEO of Open Finance Platform Qwist and has played a key role in shaping the Open Data economy.



Nicola Breyer, FinTech-Managerin and Open Finance Expert (Picture: Nicola Breyer private)

André Rabenstein, CEO of wealthAPI, comments: "We are delighted to welcome Nicola Breyer to our advisory board. With FiDA on the horizon, our industry is set to undergo a significant transformation across Europe. Nicola's exceptional expertise and strategic

insight into the open data economy will be invaluable in establishing wealthAPI as a market leader in high-quality wealth data across Europe."

Nicola Breyer adds: "Open Finance is moving from concept to practice, — with the goal to make financial data accessible for customers and to transform financial advisory services. wealthAPI is playing a pivotal role in the German and European wealth management landscape. I am looking forward to supporting the team in realising the FiDA's potential and developing the next generation of data-driven solutions for financial institutions and independent advisers."

FiDA aims to expand data exchange beyond Open Banking to encompass the broader spectrum of wealth management, a core business area for wealthAPI. Breyer will advise wealthAPI on the strategic implications of the FiDA regulation, helping them to anticipate and implement these early on. She will also further advance the strategic development of wealthAPI through her network and expertise, including in the field of AI.

This appointment strengthens wealthAPI's position as an active driver of the Open Finance ecosystem in Germany and Europe. Furthermore, it will accelerate the development of new data-driven products.

About wealthAPI

wealthAPI is a Berlin-based B2B SaaS company that provides data-based financial technology for clients such as extraETF, Finanzfluss, Fincite, and onvista. The company emerged in 2023 from Rentablo GmbH, which was founded in 2014 by managing directors **André Rabenstein** and **Dr. Wolfram Stacklies**.

As a **BaFin regulated account information service provider**, wealthAPI aggregates, refines, and analyzes financial data from over 3,500 connected banks and brokers. The service goes far beyond PSD2 standards and includes not only payment account data but also securities data, cryptocurrencies, investments, real estate, physical assets, as well as building society, loan, tax, and insurance data. In light of the upcoming **FiDA regulation (Financial Data Access)**, wealthAPI plans to further expand its Open Banking use cases and its expansion in Europe.

In addition to the raw data, **wealthAPI offers tools for wealth analysis**. These include a financial management tool with a budget planner, portfolio analysis, and dividend planner, as well as AI-based, hyper-personalized product recommendations. This enables wealthAPI to empower its partners to offer their customers individual financial products at the right time.

Contact wealthAPI Press Relations

Ulrike Czekay (she/her)
presse@wealthapi.eu